



Easyjet operará la conexión tres días a la semana

El Aeropuerto de Alicante-Elche estrena una nueva ruta con Milán

- El avión ha aterrizado en torno a las 09.00 horas, bajo un arco de agua lanzado por dos camiones de bomberos para celebrar su bautismo

11 de junio de 2016

El Aeropuerto de Alicante-Elche ha recibido hoy el primer vuelo de una nueva ruta con Milán, que la compañía Easyjet operará tres días a la semana (martes, jueves y sábados) durante la temporada de verano.

Con más de 100 pasajeros a bordo, el avión ha aterrizado alrededor de las 09.00 horas, bajo un arco de agua lanzado por dos camiones de bomberos del aeropuerto. De esta manera, se ha dado cumplimiento a la tradición aeronáutica de bautizar los vuelos inaugurales.

Esta nueva conexión enlazará con el aeropuerto milanés de Malpensa, con el que actualmente también cubre una ruta la aerolínea Vueling. La incorporación de Easyjet permitirá incrementar y diversificar la oferta que hasta ahora había en el Aeropuerto de Alicante-Elche con este destino italiano.